



Narrenzunft Ausflug 2024 „Auf geht’s zum Viehscheid in das Tannheimer Tal“

Liebe Narrenzünftler,

wie bei der Jahreshauptversammlung angekündigt, kommt hier nun die Einladung zu unserem Ausflug, der am 21. und 22. September 2024 stattfindet.

Folgendes Programm erwartet euch

- Abfahrt am Samstag, 21.09.24 um 07:00 Uhr am Römischen Kaiser

Auf dem Weg ins Tannheimer Tal wird es ein Sekt- und Bierfrühstück geben.

In Tannheim angekommen findet der „Viehscheid“ statt, den wir miterleben dürfen und welcher zugleich auch eines der größten Volksfeste in der Region darstellt.

Gegen 16:00 Uhr geht es dann weiter in unser 4 Sterne Hotel in Wängle bei Reutte in Triol, wo wir einchecken werden.

Dann heißt es „auf geht’s Buam und Maderi“ zum Abendessen im Heustadl nach Berwang, bei Musik, Tanz und viel Gaudi mit dem Lederhosen-Duo.

Am Sonntag geht’s nach einem gemütlichen Frühstück gegen 10:00 Uhr weiter nach Pfronten.

Am Brauereigasthof machen wir den Frühschoppen und wer Lust auf Gaudi hat, setzt sich in unmittelbarer Nähe in die Alpspitzbahn und donnert mit dem Alpspitz COASTER den Hang hinunter. Oder für ganz Mutige die Fahrt mit Deutschlands schnellster Zipline, dem Alpspitz Kick zu Tale. Selbstverständlich gibt es hier auch die Möglichkeit eine kleine Wanderung zu machen.

- Rückfahrt am Sonntag, 22.09.24 um ca. 13:30 Uhr, Ankunft in Nußbach ca. 19:00 Uhr.

Narrenzunft Nußbach e.V.



Um das gelungene Wochenende noch mit einem großartigen Abschluss zu krönen, öffnet das Gasthaus s´Felix extra für uns seine Pforten.

Hier die Leistungen im Überblick

- Busfahrt
- Übernachtung im 4 Sterne Hotel bei Reutte in Triol
- Reichhaltiges Frühstücksbüfett
- Eintritt zum Heustadl mit dem Lederhosen-Duo

Der Eigenanteil für die Leistungen beträgt 80€. Die Kosten würde Felix bei Euch abbuchen.

Meldet euch bitte per Nachricht bei Marius Zähringer an: Tel. 0176 34992019.

Anmeldefrist ist der 18. August 2024

Wir wollen diesen Ausflug nutzen, um uns nochmal für Eure ganze Arbeit beim Narrentreffen zu bedanken. Wir haben uns deshalb für einen kleineren Eigenanteil entschieden. Da es ein besonderes Jahr für uns alle war, wollen wir Euch hiermit eine kleine Freude bereiten.

Wir freuen uns sehr, wenn Ihr bei diesem Ausflug dabei seid und wir eine schöne Zeit im Tannheimer Tal verbringen können.

Eure Vorstandschaft
Narrenzunft Nußbach e. V.